



Síntesis Informativa  
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 14 DE FEBRERO DE 2025

## **Se han registrado al menos 100 aspirantes a jueces y magistrados ante comité evaluador del PJ**

*El magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia recordó que el cierre de registros será el próximo 17 de febrero.*

### **Por Germán Contreras**

Al menos 100 aspirantes a jueces y magistrados se han registrado ante el comité evaluador del Poder Judicial, informó Rafael Acuña Griego.

El magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia recordó que el cierre de registros será el próximo 17 de febrero.

"Nos informaron que, hasta el último corte, alrededor de 100 personas se habían registrado ante el Poder Judicial", señaló.



Acuña Griego confió en que la cifra de aspirantes aumente en los últimos días del proceso. Detalló que se elegirán un total de 50 cargos, de los cuales 39 corresponden a jueces.

Previamente, el comité evaluador del Poder Legislativo reportó un registro de 131 aspirantes.

## **“Va caminando” registro de para elegir magistrados y jueces**



**Por Lorenza Sigala**

Hermosillo. El registro para las próximas elecciones de magistrados y jueces va caminando aseguró Rafael Acuña griego magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJ).

“Normalmente en la primera fase de este proceso transcurre lento y es los últimos días cuando se registra la mayoría de la gente. En el poder judicial Federal había muy pocos aspirantes y después fueron muchos, pero van caminando todo va normal, no existe ningún problema”, indicó.

Acuña griego dijo que por parte del supremo tribunal se ha cumplido con lo que corresponde mandando al poder legislativo el número de jueces que estaban en aptitud de participar en la insaculación

Dijo que se envió 39 y que por algunos motivos personales y familiares algunos posibles candidatos fueron eliminados.

Por último, expuso que se cuenta con 39 puestos que están sujetos a elección, pero que desconoce cuántos irán a salir electos o no.

Es importante aclarar que el próximo lunes termina el registro de aspirantes a la elección dejó esas y magistrados a realizarse en el mes de junio próximo.

## Suman 100 aspirantes a elección de juzgadores en el estado

*El presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Rafael Acuña Griego, anticipó que seguramente al último día se incrementarán los registros*

### Ivanova de los Reyes

Al menos 100 aspirantes se han registrado ante el Comité de Evaluación del Poder Judicial del Estado para el proceso de elección de jueces y magistrados, informó Rafael Acuña Griego.

El magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE), indicó que la convocatoria cierra el próximo lunes 17 de enero.

“Me pasaron un reporte que, por lo menos, en el Poder Judicial se han registrado 100 personas, pero normalmente en la primera fase de este proceso recuerden que es lento”, dijo.

Acuña Griego señaló que en el último día es cuando se espera que aumente el registro de aspirantes en este proceso de selección de ciudadanos que se llevará a cabo el próximo domingo primero de junio.

En Sonora se van a elegir 50 cargos los que se van a elegir mediante el voto popular: nueve ministros, cinco magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, dos de la Sala Superior del Tribunal Electoral Federal, y tres de la Sala Regional, 13 magistrados Federales de Circuito, y 10 jueces Federales de Distrito.

A la par, de las boletas locales para elección de jueces y magistrados, con paridad de género. “Fueron insaculados 39 jueces por diversas razones, algunos de ellos mujeres con niños lactando o enfermos”, comentó.

El pasado lunes, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, dio a conocer un registro de 121 aspirantes a los puestos de elección popular.

